

XVI.

Anton, der Examinator.

Ein andermal traf die Familie Rohrbach auf ihren Spaziergängen den Herrn Stadtrichter Kranz mit seinem Sohne Anton an, der eben, so wie sie, in dem Schnorrischen Garten gehen wollte. Die Väter waren gut bekannt, und die Kinder wurden es in kurzer Zeit. Die Unterhaltung war anfangs allgemein; bald aber blieben die Kinder nebst der Mutter zurück, weil die Väter, in ein ernsthaftes Gespräch vertieft, mit starken Schritten voraus eilten.

Wie gefällt Ihnen der Schnorrische Garten? fragte Anton die Madam Rohrbach.

Im Sommer recht wohl, war die Antwort.

„Gehen Sie oft dahin spazieren?“

O ja bei gutem Wetter ziemlich oft.

„Und da nehmen Sie allemal Ihre ganze Familie mit?“

Meistens; doch nicht allemal.

„Sie haben außer diesen vier Kindern sonst keine mehr?“

Nein!